



Otro Premio para Vargas Llosa

El escritor peruano Mario Vargas Llosa, uno de los autores latinoamericanos de mayor prestigio internacional, recibió el Premio Príncipe de Asturias de las Letras. En julio de 1992 Vargas Llosa, quien reside en Londres desde hace años, obtuvo la nacionalidad española a petición propia, y ese mismo año el Ayuntamiento de Madrid le otorgó el Premio Príncipe de Asturias de las Letras en los Andes.

Uno de los candidatos al premio, el cubano Guillermo Cabrera Infante, dijo que Vargas Llosa es un autor que se ha ganado el res�o de sus hijos vecino también vive en barrios cercanos en Londres y un buen amigo. Asimismo, el escritor uruguayo Francisco Umbral expresó que Vargas Llosa lo considera «el mejor narrador» y «el más estupendo escritor literario» y que esas facetas lo interesaban más que la de narrador. «He leído gran parte de su obra y creo que sabe cultivar muy bien el espíritu y la cultura de Perú», señaló.

Vargas Llosa participó recientemente en las jornadas «La ciudad del libro», realizadas en Aix-en-Provence. Unas pocas horas más tarde, el 17 de diciembre, viajó a América Latina para visitar Ecuador y Chile. Se aprecia en la fotografía que aparece en la foto.

6358
El Mercurio 4-12-94 (Supl.)

Otro premio para Vargas Llosa. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Otro premio para Vargas Llosa. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)